

3o Congrès de *Liège*, du 5 au 10 juin 1883, sous la présidence de Mgr Duquesnay, archevêque de Cambrai, président du Comité permanent des Congrès eucharistiques ;

4o Congrès de *Fribourg* (Suisse), du 9 au 13 septembre 1885, sous la présidence de Mgr Mermillod, évêque de Lausanne et Genève, président du Comité permanent des Congrès eucharistiques ;

5o Congrès de *Toulouse*, du 20 au 25 juin 1886, sous la présidence de S. E. le cardinal Desprez, archevêque de Toulouse ;

6o Congrès de *Paris*, du 2 au 7 juillet 1888, sous la présidence de Mgr Richard, archevêque de Paris ;

7o Congrès d'*Anvers*, du 16 au 21 août 1890, sous la présidence de S. E. le cardinal Goossens, archevêque de Malines, primat de Belgique ;

8o Congrès de *Jérusalem*, du 14 au 21 mai 1893, sous la présidence de S. E. le cardinal Langénieux, archevêque de Reims, Légat du Saint-Siège ;

9o Congrès de *Reims*, du 25 au 29 juillet 1894, sous la présidence de S. E. le cardinal Langénieux, archevêque de Reims ;

10o Congrès de *Paray-le-Monial*, du 20 au 24 septembre 1897, sous la présidence de S. E. le cardinal Perraud, évêque d'Autun ;

11o Congrès de *Bruzelles*, du 13 au 17 juillet 1898, sous la présidence de S. E. le cardinal Goossens, archevêque de Malines ;

12o Congrès de *Lourdes*, du 7 au 11 août 1899, sous la présidence de S. E. le cardinal Langénieux, archevêque de Reims, Légat du Saint-Siège ;

13o Congrès d'*Angers*, du 4 au 9 septembre 1900, sous la présidence de Mgr Rumeau, évêque d'Angers ;